

六和時報



淋水行く胡和転住所

過去及現在の統計

七月廿六日の特別列車に載せられた約十五名の飯運者四百十七名に次いで去る金曜日より二回特別列車で胡和を去った人々の数は四百名内外であった。

乗客の約三分の二は日系市民であつた。此の特別列車は軍部及戦時交通局の許可に依り胡和閉鎖前に転住させようとするWRMの努力の結果獲得されたもので九月にも人負さへあるは一列車を運ぶ事と思はれる。

七月中凡胡和を去つた約八百名中四百名以上が政府たる加州に去つた地は殆んど全米各地

二月には三九一七名が減少した。

住居転住所が閉鎖された昨年六月には約二千五百名が胡和に転住した。之等の人数を加えると胡和に住んた人は一九〇七人となり又統計所者数は六一八八人で鶴湖及他センターに移つた人々が一五六三名に達する。短期留所者数は八九名である。胡和に死亡せる人々は一五

四羅府断片記

黄色紙ハーストの捏造記事

羅府よりの報告にてハーストの酒際ニース大義及ハースト系キニゲス、ニースサービスに大々的に報せられた如き事柄は実は同社一流の悪徳體に過ぎなかつた事が判明した。

三名に及ぶ。八百名以上の兵隊さんの家族が胡和に住んで居た胡和安身兵中戦死者二十六名負傷者五十三名に達する。

閉鎖の魁をきり

胡和圖書館

胡和住民に一番親しみ愛されて来た胡和公衆圖書館も愈々八月廿一日午後五時を以て閉鎖される事となつた。

と附加した当時羅府停車場に居た人の談に依ると羅府へ向ふ飯運兵連は胡和列車に対して喝采さへしたと云ふ。

偏見の存在

羅府のナースリイ及生産物却商組合は日系人を太平洋沿岸から締め出すとして政府へ提言するベテリシヨンの署名を集めて居る。

見音用圖書館の月所護漢し子供王國に迎はず事となつた。

日本語書籍は赤十字支部に渡す故讀むたい人は45F迄安眠されること。

政府監獄にすら人種偏見は存在

十名の白人、三名の黒人及日系人一名を含む十四名の道徳的及宗教的見地よりの徹矢違及者はケンタツキ州アツシランドの群知懲治院に於ける人種偏見の行爲が同所メスホルに存在する限りはせめて食事をせよと断然ストライキに入つた結果各独身に入らぬ。

紐育選考議員C.バウは事件の結果として白人を隔離する様子を月論に著し、同評議会に執したものに對する返書である。

未だ独房に居るが二名の黒人は他の監獄に移された。

之は南部の政府監獄に於ける最初の人種偏見反對行動である。

憲人向上運動聯盟秘書E.カドレイは人種偏見の宣法回廊ですら米國捕房間に白人の差別をしてないと言つた。

中加一市議會議会曰く

法律遵守者の權利は束縛せらる

中加一市評議會は前週立退前前に居た藤原ジョーゲに對し書を寄せて吾等は法律遵守者の行爲に對し煽てる事を禁制せよ事も承認せし語つた。

之は藤原が一四二年に経営せしグラブ舞園を月論に著し、同評議会に執したものに對する返書である。

二世の爲の英語學校

開校準備進捗

米國方氏にして是等教育さへ夫へら此處に之を不建國家状の頃はいふ知らず今日文明國の所成學校開講の事あり

今日迄數回に亘り決議大學五次に記す
 ○開校予定日
 九月三日(月)日也

同氏を主班とする冬季全放育部は執任の破が父也也教師候補者にも兼て安所職務担任理席と新とい問題が繰出さるに物々下傳たてき指針を示し之を與外に此の間父兄代表者全を以て事四回之に依りて選出されたる理事會り回を重なる事度工簿等ヲ裁度か難題に遭遇し行がら及度ハ親として止むは止まれば執情を

以つて之を出版し現在の津浦に遠達さ着けた事は隔日後援者並に一版父兄努力の賜物である

今日迄數回に亘り決議大學五次に記す
 ○開校予定日
 九月三日(月)日也

講堂附居放室並雜園一
 一學年級
 31 巴西南二バエグー三
 四五六學年級
 35 巴東南二バエグー三
 八九十十一十二學年級
 ○放生整備の件
 テーブル移動放生外外
 の掃除を各巴代表及一
 般父兄生未了だけ春集
 を献つて一齊に之を行
 午前一時より
 全所二十三巴を一部に

- 今
- 1. 2. 3. 4. 14. 15. 16. 17. 13. 19.
- 20. 27. 28. 29. 32. 33. の十六巴
- は37巴の學校を
- 5. 6. 7. 8. 9. 10. 11. 12. 23. 24.
- 25. 26. 34. 38. 39. 40. 41. の十七
- 巴は35箇の學校を持原
- 松本有村両氏ハ31巴東
- 御尾崎両氏ハ35巴の指
- 導に當り
- 尚持除道具は現在學校
- として整備なき故に
- 此の要めぬが多少各自
- 持参されし。

病院食堂訪問

速速慮されし
 猫。杓子も出所して人
 カ拂込の折柄朝初病院
 食堂に不足で現徒業
 食の犠牲的精神を以て
 一座三巴の食事を寺い
 も停滞させると云ふ
 短なり状態である。食事
 時見舞客十一般訪問者
 が御馳走になる事は不
 五に自分の食堂もある

議長會議長
 我勝ちに執任する人の
 多い朝初踏止まり出
 所出来ない人の面倒を
 見て呉れる人こそ眞の
 男と云ふべきであらう
 松本有村程早く出所し
 てしまふ巴長会の移動
 を激しかつたが新議長
 に林野重昭副議長に高
 原章作及中山文次郎の
 二氏が選出された諸氏
 の犧牲的精神に期待す

米國自由擁護協會

今日
 うもなかつた事だらう
 と大いに同情するゾウ
 さんに遊ケラ此ては病
 院経営は不可能なる

女はトバ入参事会より
 胡和参事会宛の報告で
 あるが非常に興味深い
 もの故金文を紹介す
 アメリカカンピブルバ
 今一ニオン米國自由
 擁護協會普通A.C.L.U
 と署名さす紐育支部長
 ホールドウイン氏が再
 執任に感んで居るセン
 ター住氏に同情して内
 務長官とW.R.Aへ手紙
 を出したその内容は一
 日系人を普通選挙権に引
 込すと一言で片付けられ
 加之はセンター氏の氣
 持を非律に動搖させた
 六千人からの國籍離脱
 請願者が出た事でも如
 何に月係人が燃んで居
 かが分る又外任の準備
 にも一年よりずつと永
 くかかる英法を解せぬ
 猶次回はイケ又内務長
 官よりの返事を記載す
 べきである
 四月十九日附

外部定価欄

教師の好社会
初学年或は二学年級を
教える教師を募集すレ
シテオヒル小学校にて
求む私立であるから州
の教師資格は必要ない
然し申込者は何等かの
教授経験を専ら希望者
は転住部迄

学生に奨学金

当州クラークスビルの
オザーク大徳者オリ
ーバンハリー伝士は或
婦人より八月至十の奨
学金を日系卒業生に与
える好料を得て、全学費
三百七十五帯であるが
二百帯の奨学金が下る
然かも苦学を援助す
る部門があつて一年に
九十帯を絞ぐつては極
容易である

の資金を受けたい学生
は転住部プライイ氏迄
秘書仕事
センター氏に名乗深い
ゴードソク矢ツブマン
伝士はる務セウレタリ
を求めて居る希望者は
C月のクリスワルド伝
士へ
転住部迄
ニューオーリンズ転住部
アーノルドハイド氏は
八月廿より廿五日迄沼
和に滞在同地の仕口
その他に付て尚ほす
密である面会希望者は
422Eにてアポイント
メントを作り出し
教金仕
アレスレン教会牧師デ
インフランツ氏は仕
三つを紹介して来は一
は農業ニはクツク三は
家庭働きで何れも住宅
の心配は入らぬ422E

シブルック行 特別車の可能性

前号一面所報のシブル
ック農園代表者は本日
迄所内で人員募集中で
あるが家族持の住宅難
解決に好機会を提供し
てゐる
若し一客車分の申込人
数を得れば九月五日迄
に之を出す様努力する
希望者は今日中に転住
部に至り同氏に面接し
て置かねばならぬ
農園専属バスは貴府停
車場まで出迎へる
マイオールリーンの
事情紹介
同地よりハイド氏未所
中同地方の様子を知り
たい者は転住部422E
に出頭同氏に面接の事
会葬仰礼
河内儀依氏葬儀に際し
勇せられたる皆様の御
厚意に對し世話人一同
は感謝して居る

寄附一河内氏葬儀世
話人より本社宛金一封

大森氏去る

USO会長巨長会係職
長として盡力された大
森エー氏は十七日の列
車で羅府へ帰還したか
皆様のUSO会員の
御協力に感謝して居る
出生
洪竹子夫妻 (113C)
男児 八月 八日
広重元ド夫妻 (46E)
男児 八月十三日
加茂一善兵夫八(12E)
女児 八月十五日
猪狩勉太郎夫妻(13A)
男児 八月 廿日
死亡
角芳造 (39)
五十七才、八月十一日
河内儀作 (39)
六十才 八月十六日
青木駒吉 (59)
八十一才、八月十八日
西浦直次郎 (167D)
七十九才、八月十九日

野球界



CA軍論
投手は根本のみに依存
してゐる。しかし有名人
ローボール一人名スネ
ーキボールで打者を
凡打に打取つて行くの
が唯一の武器で守備に
穴の南かぬ日は相當の
成功を収めて行く。
捕手は古岡が去つて佐
は松崎を連つて居る。若
いので元氣もあり肩も
よく熱心に劇々好漢で
あるが只試合に慣れぬ
為ヒソ々に際して狼狽
して凡失を演ずる
内野は一壘林二壘渡辺
三壘中村遊撃宮山でた
げのない熱つた内野陣
であつたが林の後に元
百軍ののちを据えて補
つて居る渡辺はモン
レー野球団創立当時の
選手で守備もよく野球
にも詳しい。宮山は捕手
から遊撃に入ったが近
来水際立つて守備振り
を見せ居る。ラインカ
レイをしてCAの至宝と
なつて居る。
外野は山崎岩本の如き
上級松崎古谷橋まで固
めて居る。
曾て優勝を續けて来た
CA軍も最近は何れも出
ずステンア気味だ、
CA軍の味方は何れも
特に優れてないが何れ
も懸つてゐる。是等の
試合も接戦の末一、二失
の差で勝つて行く。マネ
ジャー根本の下にフレヤ
ーが気持を揃せて居る
く試合をして行くのが
勝因の主なるものだ。
紛失一錠一個心まり
は本社迄
拾得一婦人用ナルサム
腕時計一個 IS送